

El sector aeronáutico continuará a la cabeza de los grandes motores de la economía andaluza



Miguel Ángel Tamarit. Presidente de Grupo Faasa



Las previsiones económicas para la comunidad autónoma más poblada de España y la segunda más extensa, siguen siendo moderadas, pues pese a que el PIB logró alcanzar el año pasado un 3,2%, en el 2016, aunque continúa con cifras positivas, su aumento será relativamente inferior, registrando un ritmo del 2,8%. En cuanto al desempleo, los datos no son muy dispares, pues apenas va a caer dos puntos en la comunidad al cierre del 2015, situándose en el 30,6% de tasa de paro, una de las mayores de Europa.

Sin embargo, las cifras son positivas en cualquier caso. Los principales sectores productivos crecerán; es el caso de la construcción con el alza del 4,4% y del turismo, considerado motor de la economía andaluza.

Centrándonos en el papel que juega la industria aeroespacial en Andalucía, los niveles de creación de empresas, mantenimiento de empleo y producción han ido aumentando en los últimos años.

De hecho, el sector en su conjunto representa el 1,58% del PIB andaluz y un 19% del PIB Industrial Andaluz. Además, estos datos se prevé que vayan creciendo conforme aumente



la cadencia de producción del A400M y del A350, programas en los que tienen una importante participación las empresas andaluzas.

También, otro dato destacable es que ha generado 1.003 nuevos empleos en el último año, un 8,6% más hasta registrar 12.688 contratos directos y un récord de exportaciones de 1.509 millones de euros, cifra que la convierte en la segunda comunidad autónoma líder en exportaciones aeronáuticas, siendo los principales países de destino Francia, Alemania, Brasil y Colombia. Las provincias más exportadoras son Sevilla, Cádiz y Córdoba.

El sector aeronáutico debe seguir realizando un esfuerzo para la formación de sus perfiles profesionales, con

objeto de alcanzar altos niveles de competitividad. En esta línea, la compañía aeronáutica que preside, Grupo Faasa, apuesta por la formación continuada de nuestro personal, lo que nos ha permitido nutrirnos de profesionales altamente cualificados y así, poder continuar con la senda del crecimiento que hemos protagonizado en la última década.

Hoy estamos presentes en la mayoría de las regiones españolas, en otras tantas de Chile y de Perú, generando más de 350 empleos directos.

Esperemos que la senda de crecimiento económico haya vuelto para quedarse, pues vivimos en un mundo más global y competitivo en el cual si nosotros no actuamos, lo harán otros. ■